
Donnerstag, 22. Oktober 2020

Limmattal

.....

Neue Chefärztin für Anästhesie



Der Verwaltungsrat des Spitals Limmattal hat eine neue Chefärztin für Anästhesie und Intensivmedizin gewählt: Isabel Marcolino hat ihre Funktion Mitte Oktober angetreten, wie das Limmi mitteilt. Die 41-jährige

verfügt über 14 Jahre Praxis auf dem Fachgebiet. Zuletzt war Marcolino als Leitende Ärztin im Institut für Anästhesiologie und Intensivmedizin des Stadtspitals Triemli tätig. Das Spital Limmattal ist gemäss Mitteilung bislang das einzige Spital, das «die Chefarztposition Anästhesie und Intensivmedizin weiblich besetzen konnte.» (liz)
